

**BSH – Information zum Rückruf von Fallschirmleuchtraketen („HGS40-30000“), Handfackeln („HGY60-15000“) und schwimmfähigen Rauchsignalen („CCY3-2“) der Firma Ningbo Zhenhua Life-saving Equipment Co. Ltd.**

Nach BSH Informationen ruft der Hersteller spezifische Lose der o.g. Produkte zurück, da möglicherweise die volle Funktion nicht in allen Fällen gewährleistet ist und damit ein Sicherheitsrisiko nicht ausgeschlossen werden kann. Folgende Lose werden zurück gerufen:

	Fallschirmsignalrakete „HGS40-30000“	Handfackel „HGY-60-15000“	Rauchsignal „CCY3-2“
Herstellungsdatum	03/2011	03/2012	03/2011
Verfallsdatum	02/2014	02/2015	02/2014
Losnummern	11-I-02-6	12-I-01-1	11-I-03-6

Im Interesse Ihrer Sicherheit empfiehlt das BSH daher, zu kontrollieren, ob sich Seenotsignale aus diesen Losen an Bord befinden und diese ggfs. auszutauschen. Bitte informieren Sie in diesem Fall das BSH, Sachgebiet Marktüberwachung (Email: [Marktueberwachung@bsh.de](mailto:Marktueberwachung@bsh.de), Tel: 040/3190-7110).

Der Rückruf wird durch die Firma SeaCurity GmbH, Walhallastr. 38, 80639 München durchgeführt. Nähere Informationen zur Durchführung des Rückrufes sind auf der Homepage der Firma veröffentlicht (<http://www.seacurity.de/Unsere-Produkte/Seenotsignale/Rueckrufaktion-Seenotsignale>).

**BSH – Information concerning the Recall of Rocket Parachute Flare („HGS40-30000“), Hand Flare („HGY60-15000“) and Buoyant Smoke Signal („CCY3-2“) produced by manufacturer Ningbo Zhenhua Life-saving Equipment Co. Ltd.**

According to information available to the BSH, the manufacturer recalls specific lots of the above products, because the full functionality is not guaranteed in all cases and hence a security risk can not be excluded. The following lots are being recalled:

	Rocket Parachute Flare „HGS40-30000“	Hand Flare „HGY-60-15000“	Buoyant Smoke Signal „CCY3-2“
Date of manufacture	03/2011	03/2012	03/2011
Expiration date	02/2014	02/2015	02/2014
Lot Number	11-I-02-6	12-I-01-1	11-I-03-6

To ensure shipboard occupational safety, the BSH recommends that you check whether distress signals from these lots are on board and to replace them. Please inform the BSH Market Surveillance Department in this case (Mail: [marketsurveillance@bsh.de](mailto:marketsurveillance@bsh.de), Phone: 040/3190-7110).

The recall is being conducted by the company SeaCurity GmbH (Walhallastr. 38, 80639 München). More information on the implementation of the recall are published on the website of the company (<http://www.seacurity.de/Unsere-Produkte/Seenotsignale/Rueckrufaktion-Seenotsignale>).